

Der Landrat des Landkreises Mainz-Bingen

würdigt den Dienst für die Allgemeinheit und Kultur im Landkreis Mainz-Bingen und verleiht den

Ehrenbrief

der Stiftung "Kultur im Landkreis" Mainz-Bingen

an

Herrn

Raimund Darmstadt



Oppenheim <



Er hat sich in uneigennütziger Weise um das kulturelle Leben der Städte Oppenheim und Nierstein verdient gemacht. In Zusammenarbeit mit Walter Ullrich gründete Raimund Darmstadt 1980 eine Arbeitsgruppe, die das jährliche Kornsandgedenken organisiert. 1985 fand dank der beiden Herren erstmals eine gemeinsame Gedenkfeier mit Kommunalpolitikern, Vertretern der Kirchen, Bürgerinnen und Bürgen und Angehörigen der Hingerichteten statt. Seitdem sind Walter Ullrich und Raimund Darmstadt führend an der Vorbereitung und Durchführung dieser jährlich stattfindenden Gedenkfeier beteiligt.

> Das ehrt ihn in besonderem Maße als vorbildliche Persönlichkeit im Landkreis Mainz-Bingen und in seiner Heimatstadt Oppenheim.

> > Ingelheim am Rhein, 28. September 2016

Claus Schick

Landrat des Landkreises Mainz-Bingen Vorsitzender des Stiftungsbeirates